

Ditpolairud Polda Jatim Raih Penghargaan "Presisi Award" dari Lemkapi

Achmad Sarjono - JATIM.MATAPUBLIK.CO.ID

Aug 17, 2024 - 11:55



SURABAYA - Direktorat Kepolisian Perairan dan Udara (Ditpolairud) Polda Jawa Timur mendapat penghargaan dari Lembaga Kajian Strategis Kepolisian Indonesia (Lemkapi).

Penghargaan "Presisi Award" diserahkan oleh Direktur eksekutif Lemkapi, Dr. Edi Saputra Hasibuan,SH,MH kepada Direktur Kepolisian Perairan dan Udara (Dirpolairud) Polda Jatim, Kombes Pol Arman Asmara Syarifudin,SIK,SH,MH.

Direktur eksekutif Lemkapi, Dr. Edi Saputra Hasibuan mengatakan, penghargaan "Presisi Award" diberikan kepada Ditpolairud Polda Jatim atas pengabdian dan pelayanan terhadap masyarakat melalui program unggulan Ditpolairud Polda Jatim.

"Beberapa program unggulan Ditpolairud kami nilai dapat bermanfaat dan membantu masyarakat dalam kehidupan sehari-hari," kata Dr. Edi Saputra dalam rilisnya, Kamis (15/8).



Selain itu Ditpolairud Polda Jatim juga dinilai sukses mendukung program Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si dalam mewujudkan Polri yang Prediktif, Responsibilitas, Transparansi, dan Berkeadilan (Presisi).

Direktur Eksekutif Lemkapi juga mengucapkan selamat kepada Ditpolairud Polda Jatim Dalam menerapkan program-program unggulan dari Kabaharkam Polri untuk dapat memberikan manfaat bagi masyarakat khususnya masyarakat Pesisir.

"Ditpolairud Polda Jatim memiliki komitmen yang tinggi dalam memastikan keamanan dan ketertiban bagi masyarakat, khususnya di wilayah perairan yang menjadi tanggungjawabnya," kata Dr. Edi Saputra.

Sementara itu Dirpolairud Polda Jatim, Kombes Pol Arman Asmara mengatakan diraihnya penghargaan Presisi Award adalah berkat kerja keras seluruh personel Ditpolairud Polda Jatim.

Selain itu kata Kombes Pol Arman semua program unggulannya bisa berhasil terlaksana juga atas dukungan dan kolaborasi semua pihak termasuk masyarakat.

"Terimakasih saya ucapkan kepada seluruh personel Ditpolairud Polda Jatim dan jajaran atas kerja kerasnya melaksanakan tugas dan wewenangnya dengan penuh tanggung jawab," ungkap Kombes Arman.

Dirpolairud Polda Jatim ini menambahkan bahwa penghargaan yang diraihnya akan dijadikan sebagai motivasi pelaksanaan tugas kedepan lebih ditingkatkan lagi. (*)